



La organización representará un desafío significativo: INE

Preocupa la reducción en el presupuesto para la elección judicial del 2025

Redacción
politica@eleconomista.mx

El Instituto Nacional Electoral (INE) expresó su preocupación por la posible reducción al presupuesto solicitado para el Proceso Electoral Extraordinario de diversos cargos del Poder Judicial de la Federación (PEEPJF) 2024-2025, en discusión en la Cámara de Diputados.

La autoridad electoral subrayó que mantener los estándares de calidad acostumbrados por la ciudadanía mexicana dependerá de que se apruebe el presupuesto en los términos solicitados.

El INE reafirmó su compromiso con un manejo responsable y eficiente de los recursos, destacando que su

prioridad es garantizar una elección confiable y legítima. Sin embargo, de concretarse el recorte propuesto por la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, la organización de esta elección extraordinaria representará un desafío significativo, que será enfrentado con el apoyo del personal capacitado en todo el país.

En el proceso electoral, se elegirán 881 cargos del Poder Judicial, un aumento significativo en comparación con los 629 puestos votados en el Proceso Electoral Federal (PEF) 2023-2024. El presupuesto solicitado para esta elección extraordinaria considera la instalación de más de 170,000 casillas y la contratación de más de 50,000 Supervisores y Capacitadores Asistentes Electorales, en línea con los reque-

rimientos logísticos de una jornada electoral de esta magnitud.

El INE enfatizó que documentará y comunicará de manera transparente los impactos derivados de esta experiencia, con el propósito de fortalecer los procesos electorales futuros. Además, recalcó la importancia de la participación ciudadana en este proceso histórico, subrayando que la colaboración de la sociedad será clave para garantizar el éxito del PEEPJF 2024-2025.

Por último, la institución destacó que la transparencia institucional será fundamental para que la ciudadanía entienda las decisiones y limitaciones enfrentadas durante la organización de esta elección, cuyo desarrollo marcará un precedente en la democracia mexicana.